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По словам министра культуры области Александра Резванова от проекта
«реконструкции» кинотеатра «Россия», вызвавшего протесты и простых ростовчан, и
ростовских архитекторов, окончательно решили отказаться.

 

   

По его словам: «Мы вернулись к прежнему проекту 2007 года. Речь идет о трехэтажном
здании, сохраняющим фасад бывшего кинотеатра при той же высотности.  В ближайшее
время мы согласуем обновленный проект 2007-2008 годов».

 

   

В этом здании предполагается в течение трех лет открыть новый киноплекс – комплекс
с концертными залами и кинозалами. Там же будет находиться джазовый центр Кима
Назаретова, который в этом здании находился ранее. И, кроме того, несколько комнат
предполагается занять игровыми автоматами для детей.

  

 

  

Хотелось бы заметить со своей стороны, что проект 2007г. тоже вызывал немало
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вопросов и нареканий. Но он хотя бы в те времена открыто обсуждался. Что из себя
представляет «обновлённый проект», г-н Резванов так и не пояснил и не
продемонстрировал даже его эскиза. При нынешнее «политике открытости»,
проводимой областным минкультом, вряд ли можно рассчитывать на какие-то
обсуждения проекта.

  

Так что ждём-с очередного «кота в мешке»
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